



Augusto Pérez Cepeda. c. QUIAN

Juristas gallegos en Madrid distinguen a Pérez Cepeda con la insignia de oro

A CORUÑA / LA VOZ

La Asociación de Juristas Gallegos en Madrid (Jurisgama) ha decidido conceder su insignia de oro a Augusto Pérez Cepeda, decano del Colegio de Abogados de A Coruña en reconocimiento a su labor y al apoyo prestado a la entidad.

La insignia de oro será entregada a Augusto Pérez Cepeda en la Casa de Galicia en Madrid el próximo 12 de mayo, en un acto presidido por el Ministro de Justicia en funciones, Antonio Catalá Polo, y que contará con la participación de José Manuel Romay Beccaría, presidente del Consejo de Estado, José Ramón Ónega López, delegado de la Xunta en Madrid y director de la Casa de Galicia, y Carlos Lema Devesa, Presidente de la Asociación de Juristas Gallegos en Madrid.